

Toneladas de oro congolés se venden de contrabando



París, 16 jun (RHC) El contrabando de oro desde el este de la República Democrática del Congo le está costando al país millones de dólares en ingresos fiscales, reporta Reuters haciendo referencia a un informe de las Naciones Unidas.

Toneladas del metal precioso congolés penetran ilegalmente a través de Uganda, Burundi, Ruanda, Tanzania y Emiratos Árabes Unidos a las cadenas de suministro mundiales para terminar financiando conflictos y redes criminales que se extienden por África y más allá del continente.

La República Democrática del Congo es uno de los mayores productores de oro artesanal (extraído de forma rudimentaria) de la región. Según estimaciones del Instituto Federal de Geociencias y Recursos Naturales de Alemania, los mineros artesanales producen de 15 a 22 toneladas de oro al año en el país.

Sin embargo, estas cifras contrastan con las exportaciones oficiales anuales, que rondaban un promedio de 200-300 kilogramos, y en el 2018 cayeron a 56 kilogramos, marcando así un mínimo dramático en los últimos años. La discrepancia entre la exportación oficial y las estimaciones de producción sugieren que una gran parte del oro artesanal se saca del país de manera ilegal.

De acuerdo con los expertos de la ONU, en el 2019 al menos 1,1 toneladas se sacaron de contrabando solo de la provincia de Ituri. De haber sido exportadas legalmente, el Gobierno habría obtenido hasta

1,88 millones de dólares en impuestos. Tomando en consideración todas las provincias productoras de oro artesanal, es probable que las pérdidas sean mucho mayores.

Al mismo tiempo se descubrió que los países vecinos exportan mucho más metal amarillo del que producen. Basándose en la producción del 2018 y los datos de exportación del 2019, los expertos revelaron que de las poco más de 25 toneladas exportadas por Uganda en el 2019 más del 95% no eran de origen ugandés. Además, las exportaciones de oro de Uganda se duplicaron en el 2019 en comparación con el año anterior. **(Fuente: RT)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/225838-toneladas-de-oro-congoles-se-venden-de-contrabando>



Radio Habana Cuba